

# Berichte 2022

## Suisse-Siegerschau am Sonntag, 19. Juni 2022 in CH Lutzwil

- Drucken

### Suisse-Siegerschau am Sonntag, 19. Juni 2022 in CH Lutzwil

Am heißesten Tag des Jahres 2022, mit Temperaturen bis 38° Grad, waren wir nach 3 Jahren Abwesenheit endlich wieder in der Schweiz mit unserem Internationalen Verband vertreten und konnten den CACIB geschützten Titel Suisse-Sieger vergeben. Auf der Windhunderennbahn in Lotzwil (Idyllisch am Waldrand gelegen), waren wir durch die vielen Bäume im und rum, um das Anwesen, vor der knalligen Sonne geschützt, sodass weder Tier noch Hunde besonders leiden mussten! Zudem gab es ein gut gefülltes Wasserbecken, das für die anwesenden Hunde zum Abkühlen bereit stand! Mit insgesamt 87 Meldungen blieben wir zwar unter den Erwartungen, was mit Sicherheit auch der großen Hitze geschuldet war, aber dies tat der insgesamt sehr guten Stimmung und dem besonderen Flair hier keinen Abbruch! **Der große Dank zur Organisation dieser Ausstellung, die relativ kurzfristig geplant und umgesetzt wurde, gilt in erster Linie Frau Beatrice Pichler aus der Schweiz, ambitionierte Züchterin der Hunderassen Bolonka Zwetna und Altd. Schäferhunde.** Sie machte für uns das Anwesen ausfindig und organisierte die Vorarbeit, damit wir hier Ausstellen konnten und stellte die Kontakte zur **1. Vorsitzenden des Windhunderennclubs Lotzwil, Frau Helena Thum** (eine sehr liebe und geduldige Person) her! Zudem half Sie an beiden Tagen beim Auf – und Abbau tatkräftig mit und stellte auch noch zahlreiche Hunde aus! **Selbstverständlich unser Richterteam, das ebenfalls an beiden Tagen tatkräftig und motiviert mithalf: Karin v.d. Thüsen, Maik Wagner, Ralf Lehmann, sowie Michael (Organisation, Leitung) und Gaby Kraft (EDV), Daniela Reichel (Hunderennbahn, Pokalausgabe), Charly Kronimus und Peter Presser (Abbau und Hunderennbahn).** Ohne Vereins und Verbandsfunktionäre und dies mit unveränderter Motivation für den Club und seine Belange, wäre eine solche Ausstellung, die immer ein besonderes Niveau in der Schweiz hat, nicht zu stemmen! **Als 1. Vorsitzender der URCI e.V. bin ich immer stolz, solche Mitglieder, die vor Allem mit Anpacken, zu haben!** Vorrangig waren die beiden Hunderassen „Bolonka Zwetna“ und „Chihuahua“ vertreten! Sie bildeten das Hauptkontingent an Rassen, der heutigen Ausstellung und das durchweg in Vorzüglichen Rassestandards! Neben den beiden Sonderringen für diese Rassen, gab es auch einen Sonderring für Mischlinge, die ebenfalls stark vertreten waren. Schlußendlich gratulieren wir allen Beteiligten zu ihren tollen Rassevertretern und Ihrer professionellen Vorstellung und insbesondere **den Ersten 3 Platzierungen der Best of Show: 1. Platz Golden Retriever: „Ewok-Eloy Brügger's Golden Retriever“ von Brügger Heinz aus CH Leymen. 2. Platz Chihuahua: „Will be the Best, Tipich Chihuahua“ von Katharina Jungen Ryter aus CH Frutigen 3. Platz Bolonka Zwetna „Nanu vom Zwärgehusli“ von Beatrice Pichler aus CH Walliswil!** Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr in Lutzwil, wo wir uns sehr wohl gefühlt haben!



